la science et la culture sur les indicateurs thématiques relatifs aux ODD. Le Groupe de coopération technique comprend des représentants des pays développés et des pays en développement. La solide expertise statistique du Canada a trait au des méthodologies statistiques robustes qui permettent aux pays, y compris les pays en développement, de mieux mesurer les progrès accomplis vers cet objectif vital.

AMÉLIORATION DE L'ACCÈS À UNE ÉDUCATION ET À UN PERFECTIONNEMENT DES COMPÉTENCES DE QUALITÉ POUR TOUS, EN PARTICULIER POUR LES FILLES ET LES FEMMES VIVANT DANS DES ÉTATS FRAGILES ET DES SITUATIONS DE CONFLIT ET DE PRÉCARITÉ

Le Canada a pour objectif d'améliorer l'accès à une éducation et à un perfectionnement des compétences de qualité tenant compte de l'égalité des genres pour tous, en particulier pour les jeunes, les adolescentes, les femmes et les groupes marginalisés. Le Canada appuie un ensemble de services de scolarisation provisoire, y compris l'éducation communautaire, en situation de conflit et de crise. Il soutient également le renforcement de la capacité des ministères de l'Éducation, des gouvernements hôtes et des intervenants en éducation à coordonner et à offrir des services d'éducation et de perfectionnement des compétences dans de telles situations. Cet objectif comprend une orientation stratégique axée sur la réduction des obstacles à l'accès à une éducation de qualité et au perfectionnement des compétences chez les personnes déplacées et touchées par des crises et celles qui se trouvent dans les endroits les plus inaccessibles.

Avec le soutien du Canada, l'initiative L'éducation ne peut attendre, un fonds mondial pour l'éducation en situation de crise, a commencé à produire des résultats dans les pays partenaires. En mars 2018, on avait investi 81 millions de dollars dans 14 pays touchés par des conflits, des déplacements de la population et des catastrophes naturelles. Ces investissements ont aidé plus de 650 000 enfants et jeunes, qui comptent parmi les plus vulnérables et les plus difficiles à joindre de la planète, à obtenir une éducation de qualité.

En Colombie, en 2017-2018, le gouvernement du Canada a soutenu des efforts visant à améliorer l'accès à une éducation de qualité pour plus de 25 000 enfants et jeunes vivant dans les régions rurales de Colombie les plus ravagées par les conflits. Les filles et les femmes représentent 53 % de ce groupe. Le soutien du Canada a également permis à plus de 1 000 enseignants de recevoir une formation sur le programme d'études tenant compte de l'égalité des genres, la planification de l'amélioration des écoles et les modèles d'apprentissage flexibles.

De tels modèles rendent l'éducation possible pour les jeunes mères et les autres membres des populations vulnérables que la scolarisation traditionnelle ne touche pas. Par conséquent, les enfants et les jeunes à risque possèdent de meilleures compétences et de meilleurs réseaux pour bâtir leur avenir. Ils peuvent éviter le cycle du crime et de la violence qui a affligé bon nombre des régions isolées de la Colombie.

Au Liban, le Canada s'associe à l'UNICEF dans le cadre du projet Éducation, accès et apprentissage au Liban. Ce projet de 15 millions de dollars vise à améliorer l'environnement d'apprentissage pour les réfugiés syriens et les enfants libanais et à s'assurer qu'ils reçoivent une éducation de meilleure qualité. En 2017-2018, un projet pilote sur la politique de protection de l'enfant a formé 900 conseillers, enseignants et directeurs d'école. Vingt écoles ont désormais des mécanismes de prévention et d'intervention dans les cas de protection de l'enfant et de violence basée sur le genre. Les enseignants et le personnel éducatif peuvent aider à repérer, gérer et transmettre les cas d'abus et de violence à l'égard des filles et des garçons.



DIGNITÉ HUMAINE : ACTION HUMANITAIRE TENANT COMPTE DE L'ÉGALITÉ DES GENRES

Une action humanitaire tenant compte de l'égalité des genres est essentielle pour protéger et aider les plus vulnérables dans les situations de crise et leur permettre d'obtenir rapidement et en toute sécurité une aide appropriée. Pour protéger les personnes touchées par une crise et répondre à leurs différents besoins, l'action humanitaire doit les aider à